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Джон САФИН, председатель Совета ветеранов Угличского района:

  

– Вообще, когда речь об этом празднике, чувства всегда возвышенные, независимо от
того, какая погода. Помню, когда голос Левитана прозвучал, возвестив, что
безоговорочно подписана капитуляция фашистской Германией, тот день был
пасмурный. Но в воздухе стоял такой гул – он был радостный, хотя все плакали. Кто-то
от радости, что война завершилась, кто-то оттого, что родственник остался в живых.

  

Я обратил внимание вот на какую особенность. Сегодня, как никогда в другие годы,
было много угличан, которые шли в Бессмертном полку.      
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Вот это было настолько торжественно, так наглядно показывало, насколько в душукаждого человека запали те события, имена, лица. Память в отношении своих родных иблизких со временем не тускнеет. Она как бы говорит: «Помните, не забывайте, необрывайте нити истории. Настанет момент, и о вас тоже будут помнить».  

Эльза ЧЕРНЯЕВА:  – Я люблю этот день – 9 Мая. Это победа нашей страны. Этим праздником Россияпоказывает всю нашу мощь, силу, дружбу народов.  Мы всегда готовимся к этому празднику. Маме дали задание сшить или купить костюмыдля парада. Поэтому я сегодня в гимнастёрке.  Праздник проходит интересно. Учителя из художественной школы показывалимастер-класс, как делать голубей мира.  Я хочу поздравить всех ветеранов, которые воевали в то время и победили. Желаю,чтобы они жили дольше и чтобы никогда больше не было такой войны.  Опрос провёл Александр ГЛАДЫШЕВ   Фото Ивана БИЗИНА  «Угличанин» №19 (625) от 15.05.2019 года  {jcomments on}{loadposition yandex-knopka}
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